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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２ 

令和 ５年 ５月２４日 

午前・午後 １時２０分     

議会名 令和 ５ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２ 番  蘒原 政夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．水道事業について 

（１）人口減少に伴う水道施

設の規模適正化につい

て 

 

 

 

 

（２）水道事業の経営状況に

ついて 

 

 

 

（３）持続可能な水道につい

て 

 

 

 

 

 

２．通学路等における交通安

全対策の取組について 

 

 

 

① 給水人口と配水量について 10年前と現在との比

較をお伺いします。 

② 将来の人口減を見据えると給水人口や配水量は

減少することが考えられますが、今後の水道施

設の規模適正化について本市の見解をお伺いし

ます。 

 

① 現在の経営状況についてお伺いします。 

② 給水収益に対する企業債残高の割合について、

本市の見解と今後の見通しをお伺いします。 

③ 今後の経営状況の見通しをお伺いします。 

 

① 第２次水道ビジョンに「健全な事業経営の維

持」とありますが、現在の取組状況についてお

伺いします。 

② 第２次水道ビジョンに「サービスの向上」とあ

りますが、現在の取組状況についてお伺いしま

す。 

 

① 佐野市交通安全計画に「通学路等における交通

安全の確保についてハード・ソフトの両面から

必要な対策を推進する」とありますが、現在の

取組状況についてお伺いします。 
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３．認知症対策について 

② 佐野市通学路安全対策連絡協議会の組織構成と

取組内容についてお伺いします。 

③ 佐野市通学路安全対策連絡協議会にて策定して

いる佐野市通学路安全対策プログラムに基づく

通学路合同点検結果を本市はどのように捉えて

いるのかお伺いします。 

④ 通学路合同点検結果における認識を踏まえて、

本市はどのような対策を講じるのかお伺いしま

す。 

 

① 本市における直近の６５歳以上の認知症患者数

及び今後の認知症患者数の推移についてお伺い

します。 

② 本市の三大認知症の有病率についてお伺いしま

す。 

③ 認知症の症状に早く気付くためには、まずは市

民一人一人の認知症に対する正しい理解を深め

ることが必要不可欠と考えますが、本市の認識

をお伺いします。 

④ 本市がこれまでに実施した認知症に関する周知

啓発の取組についてお伺いします。 

⑤ 現時点では認知症を確実に治療する方法はない

ようですが、進行を遅らせる、ゆるやかにする

ような予防法については、本市はどのような見

解をお持ちなのかお伺いします。 

⑥ 本市がこれまでに実施した認知症予防に向けた

取組により見えてきた効果と課題についてお伺

いします。 

⑦ 認知症の方の介護で悩んでいるご家族の辛苦を

和らげるべく、本市がこれまで実施した取組に

ついてお伺いします。 

⑧ 関係機関との連携強化に向けた本市の考え方と

今後の対応についてお伺いします。 

 

 


